



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-8

15/08/2024

LEGISLATIVO

#ANTESDEIRSE

BUSCA AMILO ACOTAR RECURSOS A LAS ONG

EL PRESIDENTE PROPONE REFORMA PARA REGULAR EL FINANCIAMIENTO A ESTAS ORGANIZACIONES. SOSTIENE QUE SON MAL UTILIZADAS POR TERCEROS PARA GESTIONAR CAMPAÑAS CONTRA INTERESES DE LA MAYORÍA DE LOS MEXICANOS

POR F. GARCÍA Y N. GUTIÉRREZ / P8



#LÓPEZOBRAADOR

Proponen reformas a las ONG

EL PRESIDENTE ACUSA QUE USAN RECURSOS CONTRA LA POBLACIÓN

FERNANDA GARCÍA Y NOEMÍ GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente Andrés Manuel López Obrador propuso una reforma, antes de irse, para regular el financiamiento a las Organizaciones No Gubernamentales (ONG), pues acusó que usan los recursos para financiar campañas en contra de los mexicanos.

"Todavía estamos en tiempo de hacer algunas modificaciones, de presentar iniciativas de ley para que no sea con recursos del mismo pueblo que se lleven a cabo campañas en contra de los intereses de la mayoría de mexicanos", dijo.

2023

EL AÑO CON
MÁS RECURSOS PARA
LAS ONG.

En la *mañanera*, explicó que dicha reforma servirá porque cuando las organizaciones civiles deducen impuestos por donativos, los ingresos no llegan a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y no se pueden utilizar para el desarrollo del país y en beneficios de todos los mexicanos.

"Cuando se regresan estos recursos y se utilizan con propósitos facciosos se está dando un uso indebido al presupuesto, y eso lo tenemos que revisar. Son las medidas que se van a tomar y pronto les vamos a informar", declaró.

Por su parte, el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Pablo Gómez evidenció los recursos que Estados Unidos, a través de su embajada en México, ha otorgado a la organización Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI), por más de 96 millones 740

SIGUE LA DEMANDA

- 1 • El gobierno mexicano pidió ante la Corte en Boston seguir la demanda de armas.
- 2 • Se realizó una audiencia para analizar las siguientes etapas en la demanda.
- 3 • México destacó que continúa estudiando la ruta legal a seguir vs. dos fabricantes.

mil 613 pesos desde agosto del 2018 y hasta enero de 2024.

"Ahora bien, a partir del 29 de agosto hasta el 23 de enero de 2024 – como les decía, también ha habido una aportación en el año actual – Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad recibió 96 millones 740 mil 613 pesos de la Em bajada de los Estados Unidos de América", declaró.

Pablo Gómez resaltó que el organismo emisor de las transnacionales financieras se llama Financial Services Center e indicó que fueron facturados por parte de MCCI a nombre de US Agency for International Development.

"Es así como aparece la cuenta bancaria desde donde se emitieron los 96 millones 740 mil 613 pesos 60 centavos, a partir del 29 de agosto de 2018. El 29 de agosto de 2018, recién acababa de llevarse a cabo en México la elección presidencial y de Congreso, de ese año, obviamente", sostuvo. ●



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-8

15/08/2024

LEGISLATIVO



FOTO: ESPECIAL

- **EXHIBE.** El Presidente mostró los montos que supuestamente entregaron a organizaciones civiles en México.